

Fecha 29.06.2015	Sección Negocios	Página 2-25
----------------------------	----------------------------	-----------------------

Conectividad. En estudio, hacer una conexión de metro hasta el **nuevo aeropuerto**; la Línea B, en la mira.

Analizan opciones para conectar el NAICM

Harían una continuación de la Línea B del Metro, que va de Buenavista a Ciudad Azteca

[NOTIMEX]

■ Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México (GACM) informó que se analizan tres opciones para conectar vía Metro el **nuevo aeropuerto** capitalino, en su primera etapa, entre las que se encuentran el servicio directo, y otro con estaciones intermedias.

El director corporativo de Infraestructura de GACM, Raúl González Apaolaza, precisó que una de ellas es la que partiría de la estación Muzquiz, de la Línea B que va de Buenavista a Ciudad Azteca, y la cual queda a sólo siete kilómetros del aeropuerto capitalino.

“Lo que se está evaluando es que pueda haber trenes que va-

yan por la Línea B y que vayan alternando con trenes que se desvían hacia el aeropuerto. Es decir, de cada tres trenes, uno iría al aeropuerto y los otros a Ciudad Azteca”, explicó.

De igual manera, comentó que la siguiente opción sería desde Pantitlán, la cual conectaría hasta la nueva **terminal**

aérea con una extensión de 15 kilómetros, y una tercera es la que correría de La Paz con 21 kilómetros.

En entrevista con Notimex, González Apaolaza detalló que la elección de esta infraestructura se realizará principalmente por su factibilidad técnica y económica.

